

Carabineros junto al Ejercito y la PDI efectúan de manera periódica fiscalizaciones y rondas en la Provincia de Quillota

Ayer a las 18:00 hrs. se realizó una nueva ronda policial, esta vez en la comuna de La Calera, comenzando en el sector de Artificio, para recorrer diversos lugares de la Provincia de Quillota, operativo organizado por Carabineros y la Gobernación de Quillota y que contó con el apoyo del Ejército, Policía de Investigaciones y Municipalidad de La Calera, instituciones que a diario coordinan acciones para prevenir los delitos.

La acción policial arrojo 300 controles de identidad, 100 controles vehiculares y cinco detenidos,

respecto al tema el Gobernador, Iván Cisternas Tapia comentó que “estamos coordinados todos para entregar seguridad a la ciudadanía, la formación inicial fue presenciada por gran cantidad de vecinos, cumpliendo normas de seguridad sanitaria, apoyaron la realización de estas acciones que solo buscan entregar tranquilidad a la ciudadanía”, también agregó “la formación se realizó en un sector donde han aumentado los delitos y como muestra de compromiso con la ciudadanía, participó Carabineros, PDI y el Ejército”.

Por otro lado, el prefecto de la prefectura de Marga Marga, Coronel Pablo Silva, manifestó que “nosotros hoy día estamos realizando un servicio masivo de un control potente de lo que es sector de Villa Las Américas, principalmente abordando todo lo que son temas del control social ante hechos de violencia que existen en el sector” y agregó “si bien hoy día se ven los Carabineros de uniforme, nosotros estamos trabajando con equipos de civil coordinado con la Policía de Investigaciones, para ir abordando todos los sucesos que hemos tenido en la provincia, para evitar estos hechos en el territorio”.

y tú, ¿qué opinas?
Anuncio Patrocinado